



## ¡Ladrones al acecho! Robaron transformadores en la zona rural de Chaparral

Cuatro de estos elementos fueron hurtados durante el fin de semana dejando el mismo número de veredas sin energía.



Los hechos delictivos siguen siendo noticia en la población de Chaparral al sur del departamento; es así, que en las últimas horas, se conoció que delincuentes llegaron hasta la

zona rural de la población, hurtando varios transformadores que suministraban el servicio eléctrico a la zona.

Según la comunidad, varios desconocidos descolgaron y hurtaron cuatro transformadores, teniendo en cuenta que dos de estos hechos se registraron durante este fin de semana, dejando sin el suministro eléctrico a las veredas que se abastecían con este elemento.

José María Leal, líder comunal de la vereda Las Tapias, entregó detalles de este hecho que afecta a la comunidad, pues confirmó que los transformadores que regulan el fluido electrónico para las veredas Pipiní, Mesa de Puracé, Espíritu Santo y Las Tapias fueron descolgados y robados por desconocidos.

Ante este hecho, la comunidad pide a las autoridades locales ayudar para reestablecer el servicio, y dar con el paradero de los delincuentes que causaron el daño, toda vez que se están afectando en los quehaceres diarios.

“Los funcionarios de Celsia dicen que se han robado cuatro transformadores, ya está preocupante la situación porque dejan sin fluido eléctrico a las comunidades campesinas que tanto lo necesitan”, expresó el líder.

Finalmente, no se ha conocido un pronunciamiento de las autoridades frente a este caso, pero se espera que se den resultados positivos del mismo.